De violents combats se poursuivent à Kigali

Reuters, 20 juin 1994

KIGALI, 20 juin, Reuter - Les rebelles du Front patriotique du Rwanda (FPR) ont lancé une violente attaque contre les forces gouvernementales à Kigali mais des officiers de l'Onu ont assuré que les lignes de front n'avaient pratiquement pas bougé.

"Il y a eu beaucoup de combats et il n'y a pas eu d'évolution significative sur le terrain", a déclaré le commandant Jean-Guy Plante, porte-parole militaire de la Mission des Nations unies pour l'assistance au Rwanda (Minuar).

Les rebelles ont intensifié les tirs de mortiers et multiplié les escarmouches contre l'armée depuis vendredi.

Le FPR avait lancé un raid vendredi matin en territoire gouvernemental pour sauver 600 civils tutsis bloqués dans le centre religieux de l'église Sainte-Famille, dans la capitale.

Des milliers de Tutsis, pour chassés par les milliers hutus, sont toujours en danger. Les combattants du FPR ont déclaré qu'ils lanceraient de nouvelles attaques pour sauver les Tutsis, victimes de massacres depuis la mort, le 6 avril, du président hutu Juvénal Habyarimana dans un attentat contre son avion.

La Minuar a annoncé qu'elle tenterait à nouveau lundi d'évacuer des Tutsis bloqués en territoire gouvernemental et des civils hutus désirant quitter les zones contrôlées par le FPR. /WEM

(c) Reuters Limited 1994